

«The Voice»: Tränen, Lampenfieber und ein sexy Kontrabass

1/9



Bild: SRF/Oscar Alessio

Adlige Autodidaktin: Beatrice Ambrosi de Magistris Verzier ist nicht nur schön, sondern auch äusserst talentiert. Alle Coaches wollten sie in ihrem Team - Philipp bekam sie.

Melanie Kollbrunner / teleschau - der mediendienst, 23.02.2014, 10:07

Melanie Kollbrunner /
teleschau - der mediendienst
23.02.2014 - 10:00

Die zweite Staffel hat begonnen: Die Schweiz sucht wieder ihre stärkste Stimme. Und schon nach der ersten Folge ist klar: Die Coaches werden es nicht leicht haben, sie zwischen all den begnadeten Talenten zu finden...

Die Kandidaten singen sich ein, das Moderatorduo Viola Tami und Sven Epiney redet sich warm, und auch das bewährte Coaches-Quartett hat sich wieder an die Arbeit gemacht, um den Nachfolger von Nicole Bernegger zu finden. Der Lausanner Rapper Stress, der schweizerisch-brasilianische Soulsänger Marc Sway, die Popröhre aus dem Wallis, Stefanie Heinzmann, und der alte Hase im Musikgeschäft Philipp Fankhauser - sie alle wollen in der zweiten Staffel von «The Voice of Switzerland» die besten Talente in ihr Team holen. Und am Ende natürlich gewinnen.

Die erste von zwölf Sendungen hat bereits einige vielversprechende Stimmen ans Licht gebracht. Und alle vier Coaches haben beherzt zugegriffen - vor allem Philipp Fankhauser. Gleich drei Talente hat sich der Bluesmusiker, Produzent und Songwriter ins Team geholt. Die anderen konnten sich je zwei Kandidaten sichern.

Dennoch gab bereits in der ersten Sendung auch Tränen: Vier Stimmen sind leer ausgegangen. Besonders traurig war die 16-jährige Natacha aus Lausanne. Zusammen mit ihrem besten Freund Matthieu hat sie sich beworben: Er ist nun im Team Stress, sie ist leer ausgegangen. Dabei gehören die beiden doch zusammen, machen gemeinsam Strassenmusik in Lausanne. Stress, hin und weg von der Bandbreite in Matthieus Engelsstimme, hat Mitleid: «Du darfst auch kommen», ruft er der Kleinen voreilig zu - unklar, ob das überhaupt geht.

Tanya König: Die gute Fee von The Voice



23 Bilder

Von allen Coaches heiss begehrt waren indes zwei Talente: Karaoke-Queen Bettina Müller aus Rorschach SG sang sich mit einem Song von Norah Jones in die Herzen der Coaches. Und dann war da noch die

Mehr zum Thema



Die zehn schlimmsten Casting-Juroren



«The Voice»: Sie ersetzt Viola Tami



Heinzmann: Schwimmen mit Haien, ja - Singen mit Freysinger, nein

Mehr aus dem Ressort



Einsame Beerdigung erster Klasse



Nach "Sin City 2" kein Ende in Sicht



Endgültige Schlusstriche



Sky-Online-Videothek öffnet eine eigene Kinderabteilung

TV-Tipp der Redaktion

TV Sendungen

Heute im TV, 13:25 - 14:15

The Voice of Switzerland

REC

Das Beste der 30 letzten Stunden

dunkelhäutige Frau mit dem eleganten Namen und dem Kontrabass: Beatrice Ambrosi de Magistris Verzier. Mit Samtstimme und Lederhotpants verführt die 20-jährige Studentin adeliger Abstammung Coaches und Publikum: «Dir verspreche ich die halbe Welt», säuselte Philipp Fankhauser, der als Letzter den Buzzer gedrückt hat, weil er angeblich weit weg war in seinen Träumen. Claude Nobs, Mitbegründer und langjähriger Leiter des Montreux Jazz Festivals, soll über sie gesagt haben: «I can tell you, she is very, very good.» Beide Sängerinnen haben sich für das Team Fankhauser entschieden. Wird er der Lieblingscoach der zweiten Staffel? Und darf Stress beide Lausanner Strassenmusiker weiterziehen? Am Mittwoch werden wir mehr erfahren.

26.2., 14:15 - 16:05

The Voice of Switzerland

Replay: 70 Sender bis zu 30 Std. zurück
schauen

Für all jene, die zum ersten Mal eingeschaltet haben: Der Ablauf ist weitgehend derselbe wie im letzten Jahr: Jeder Coach stellt sich während den ersten sechs Sendungen, den «Blind Auditions», ein Team aus jeweils zehn Sängern zusammen, mit denen er gemeinsam ins Rennen startet. Die Talente ihrerseits wollen, dass zumindest einer der Coaches auf seinen Buzzer drückt und unter seinem Sessel das Schild mit der Aufschrift «I want you» leuchtet. Es folgen die «Battles»: Neu sind in dieser Phase die «Saves»: Jeder Coach darf einmal einen Verlierer aus einem anderen Team retten und in sein eigenes Team holen. Ebenfalls neu sind die «Knockouts», die nun vor den Live-Shows zwischengeschaltet werden. Hier entscheidet jeder Coach, welche drei Talente er definitiv weiterzieht. Erst dann geht es in die Live-Shows - der finale Weg aufs Siebertreppchen und zum Plattenvertrag bei Universal Music Schweiz.

Die Liste: Die schlimmsten Casting-Juroren

[11 Bilder](#)

Hobbit-Premiere mit Stefanie Heinzmann

[17 Bilder](#)

Tags: [Entertainment](#) [TV und Film](#)

Weitere Artikel

Schlagzeilen

[Neuste](#)

[News](#)

[Regional](#)

[Sport](#)

[People](#)

[> Alle News der letzten 24 Stunden](#)

10:26	Viola Tamis Rat für arbeitende Mütter: "Langweilig leben"	09:54	Buchs SG: Personenwagen gegen Camion - Autofahrerin...
10:20	Bewaffnete hissen russische Flagge auf Regierungsgebä...	09:50	Mann in Rheinfelden AG angegriffen und ausgeraubt
10:18	Monika Binz wird neue Berner Vizestadtschreiberin	09:48	Wohnungsbestand in Bern nimmt zu
10:06	Wertvolle Uhren gestohlen in Rapperswil-Jona SG	09:45	Hot or Not? Fiese Falten-Fouls gegen Fergie
09:59	Kanton Bern zahlt 620'000 Franken an Fonds für Verding...	09:35	Oklahoma verliert erneut zuhause
09:54	Stadtbus Winterthur muss jährlich ein Prozent sparen	09:33	Mehr Lohn für bernische Kindergärtnerinnen ab 2015

TV & FILM **Tourdaten bekannt: Egli verärgert Schweizer Fans**

Hot or Not? Fiese Falten-Fouls gegen Fergie

PEOPLE Herzogin Sarah Ferguson sieht nach ihrer Radikaldiät dünner, aber auch deutlich älter aus. Dass sie...

Udo Jürgens Schweiz-Kritik: «Ich bin missverstanden worden»

PEOPLE Mit 79 Jahren, da fängt das...

Entertainment Clips

[> Mehr Videos](#)



Es gibt sie doch: beständige Hollywood-Ehen



Misshandelte Models: Eine Betroffene packt aus



«Wenn ich mich selbst sehe, fühlt sich das fremd an.»

1/10

Bewaffnete hissen russische Flagge auf Regierungsgebäude der Krim
[NEWS](#)

Oklahoma verliert erneut zuhause
[SPORT](#) Oklahoma City Thunder bezog in der NBA die dritte Heim-Niederlage in Folge. Gegen die...

Viola Tamis Rat für arbeitende Mütter: "Langweilig leben"
[ENTERTAINMENT](#) Viola Tami bringt...

Dreist: Samsung Galaxy S5 schon zwei Tage nach Veröffentlichung plagiirt
[DIGITAL](#) Das ging schnell: Nur zwei...